



Mitgliederversammlung wählt neuen Vorstand und bestimmt die ausgeschiedenen ehemaligen Vorstandsmitglieder zu Ehrenmitgliedern

Bei der alle zwei Jahre stattfindenden Mitgliederversammlung des Motorsportverbandes Rheinland Pfalz (mvrp) am 08. März 2024 haben die Mitgliedsvereine einen neuen Vorstand gewählt. Nachdem Franz-Rudolf Ubach (Klotten), Christoph Schackmann (Niederweis) und Uwe Ramb (Flonheim) aus Altersgründen nicht mehr zur Wiederwahl antraten, wählte die Versammlung zum neuen Vorsitzenden Michael P. Heß (Bad Kreuznach). Neuer 2. Vorsitzender wurde Björn Hoffmann (Wolsfeld). Neuer Schatzmeister wurde Björn Scarbata (Simmern). Nachdem er bereits seit letztem Jahr im März die Funktion kommissarisch übernommen hatte, wurde jetzt Stephan Wendling (Birkenfeld) auch offiziell zum Vorstand Automobil und Referent für Ausbildung gewählt. In ihren Ämtern bestätigt wurden Wolfgang Schmitt (Kaiserslautern) als Motorradvorstand und Oskar Weller (Sembach) als Vorstand für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit. Da durch die Wahl von Michael P. Heß die Position des Jugendvorstandes vakant wurde, wählte die Versammlung als seinen Nachfolger Frank Fleschen (Bergweiler).

Auf Vorschlag des Vorstandes bestimmte die Versammlung die ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder Franz-Rudolf Ubach, Christoph Schackmann und Uwe Ramb zu Ehrenmitgliedern. Der neue Vorsitzende Michael P. Heß dankte allen drei für ihre langjährige engagierte Arbeit für den Motorsport in Rheinland-Pfalz.



Der neue Vorstand (v.l.n.r.): Oskar Weller, Frank Fleschen, Björn Hoffmann, Björn Scarbata, Stephan Wendling, Michael P. Heß, Wolfgang Schmitt.